

El renacer del PARQUE DE INGENIEROS

Nuevos equipamientos, zonas verdes y servicios que TRANSFORMAN VILLAVERDE

Hace no tantos años, hablar del entorno del Parque de Ingenieros en Villaverde evocaba una imagen de abandono: descampados y escasa dotación de servicios. Hoy, gracias a un ambicioso plan de inversiones y a una gestión comprometida con el desarrollo urbano y social del Distrito, esta zona vive una transformación sin precedentes.

La remodelación de la avenida de Eduardo Barreiros ha supuesto un salto cualitativo para la movilidad y el entorno urbano. Peatones y vecinos disfrutan ahora de aceras más amplias, nuevo mobiliario urbano, iluminación LED y arbolado. Esta mejora ha favorecido también la circulación del transporte público y el acceso a sus paradas.

En este eje estratégico se ha instalado una de las 20 estaciones de BiciMAD del Distrito, facilitando la conexión ciclista entre Villaverde y Usera a través de un carril bici continuo. Esta infraestructura ha contribuido a mejorar la seguridad vial, adaptando la circulación motorizada al entorno urbano: la calzada pasó de uno a dos carriles por sentido, se habilitaron nuevos pasos semaforizados, aparcamientos a ambos lados de la vía y zonas de carga y descarga.

El impulso residencial también ha sido notable. La Comunidad de Madrid y el Ayuntamiento de Madrid han impulsado la creación de vivienda de tal forma que recientemente se han construido 120 viviendas de alquiler asequible en el entorno, con una inversión de 12,9 millones de euros. El proyecto, conocido como *Ingenieros 1*, incluye cinco viviendas adaptadas para personas con movilidad reducida.

Uno de los ejes más transformadores ha sido el Parque Central de Ingenieros, donde se han renovado íntegramente dos áreas infantiles. Se ha creado una zona de juegos singular, centrada en la integración, la creatividad y la sostenibilidad. También se ha habilitado una nueva área con un minicircuito para bicicletas, aparatos de gimnasia y juegos para distintas edades, así como dos pistas de baloncesto.

Y lo mejor está por venir. En las próximas actuaciones se pondrán en marcha nuevas infraestructuras importantes:

- Una residencia para personas mayores.
- Un centro público de educación especial.
- Un nuevo polideportivo, que fomentará el deporte y los hábitos de vida saludable.

El cambio es visible. Donde antes había solares vacíos, hoy hay árboles, jardines, viviendas accesibles y zonas de juego. El Parque de Ingenieros ya no es una promesa de futuro: es un presente que se consolida como modelo de transformación urbana al servicio de las personas.



¡ÚNETE A LA DIVERSIÓN CULINARIA en el corazón de nuestro barrio!

SERVICIO DE PREVENCIÓN Y MEDIACIÓN EN CONFLICTOS DE VILLAVERDE

El Servicio de Prevención y Mediación en Conflictos se enorgullece en presentar la III Edición del Concurso de Tapas Multicultural: Cómete el Mundo. Este evento se llevará a cabo el próximo 21 de mayo en el Centro de Mayores Villalonso (C/Villalonso, 12) de 17:00 a 19:30.

¡Te invitamos cordialmente a participar en esta experiencia gastronómica! No importa tu edad o habilidad culinaria, este concurso está diseñado para que todas las personas de nuestro barrio puedan

unirse y mostrar sus talentos culinarios. Así que no dudes en inscribirte y compartir tu receta favorita con nosotros.

Tendrás la oportunidad de probar las deliciosas tapas presentadas por los participantes, mientras disfrutas de actuaciones artísticas preparadas especialmente para ti.

Además, ¡podrás ganar un cheque regalo para gastar en los comercios del Mercado Municipal de Villaverde Alto! ¿A qué esperas? Únete a nosotras en este festín multicultural y celebremos juntas la diversidad de sabores que nuestra vecindad tiene para ofrecer. ¡Te esperamos!

III EDICIÓN
CONCURSO
DE TAPAS MULTICULTURAL

CÓMETE EL MUNDO

Info y contacto
687 63 54 85
627 15 52 21

Inscripción



21 de mayo
17:00 a 19:30
Centro Municipal de Mayores
Villalonso (C/Villalonso, nº12)

Degustación de tapas,
premios, actuaciones

ORGANIZA:

COLABORA:

madrid.es/villaverde

MADRID

'ENTRE LÍNEAS', un encuentro intergeneracional y radiofónico en torno al libro y la lectura



ROBERTO BLANCO TOMÁS

El pasado 24 de abril, con la excelente excusa de la celebración la jornada anterior del Día Mundial del Libro y del Derecho de Autor, tuvo lugar en la Biblioteca Pública María Moliner de nuestro distrito un coloquio intergeneracional en torno al libro y la lectura

organizado por la Coordinadora de Soledad No Deseada de Villaverde y el Plan Integral de Convivencia del CEIP República del Salvador.

El evento, que contó con la participación de socios de centros de mayores del Distrito y alumnos de diversos centros educativos del mismo, fue grabado por Onda Merlin Comunitaria para su emisión en antena, colaborando asimismo en su dinamización, así como este periódico.

Entre los temas tratados, nuestros libros favoritos, libro de papel o digital, el acto de leer cuentos, el papel de las bibliotecas, los géneros literarios que más disfruta-

mos, regalar y prestar libros, los mejores momentos y lugares para leer o la lectura como herramienta para combatir la soledad y crear vínculos. Y así pasamos todos juntos una hora y pico muy agradable, con intervenciones sumamente interesantes de las diferentes generaciones allí representadas, en la que pudimos constatar que leer es también una forma de acompañarnos y que las historias nos unen.

PUEDES ESCUCHAR
AQUÍ EL PROGRAMA
COMPLETO:



Villaverde celebró sus OLIMPIADAS DE MAYORES

CENTROS MUNICIPALES DE MAYORES VILLAVERDE

Los días 28 y 29 de abril se ha celebrado la VI edición de las Olimpiadas de Centros de Mayores en el Distrito.

Un año más, el Centro Deportivo Municipal Félix Rubio ha facilitado el

espacio, y todas las personas que participan en las clases de Ejercicio Físico de los Centros Municipales de Mayores del Distrito Villaverde han tenido la oportunidad de juntarse con compañeros, compañeras y equipo profesional para disfrutar de una estupenda macro-

gymkhana deportiva que ya es tradición cada primavera.

El tiempo y el ánimo han acompañado y, aunque el lunes nos sorprendió el apagón eléctrico y nos dejó sin poder acabar el baile final, fue un gustazo mover el cuerpo en compañía un año más.

